

For American, European and Indonesian Citizens - TURKEY Official Turkey ETA Visa Online - Immigration Application Process Online - Aplikasi Visa Turki Resmi Pusat Imigrasi Pemerintah Turki Online.

Untuk mengajukan visa Turki secara online, Anda harus mengikuti langkah-langkah berikut:



Kunjungi Situs Resmi: Kunjungi situs resmi untuk aplikasi visa Turki. Situs web ini biasanya dikelola oleh pemerintah Turki atau lembaga pemrosesan visa resmi mereka.

Buat Akun: Biasanya Anda perlu [Aplikasi Visa Turki Online](#) membuat akun di situs web. Berikan alamat email Anda dan buat kata sandi untuk mengatur akun Anda.

Isi Formulir Aplikasi: Setelah login, Anda harus mengisi formulir aplikasi visa online. Formulir ini memerlukan informasi seperti data pribadi Anda, informasi paspor, rencana perjalanan, dan tujuan kunjungan.

Unggah Dokumen yang Diperlukan: Anda akan diminta untuk mengunggah salinan pindaian dokumen yang diperlukan. Ini mungkin termasuk halaman bio paspor Anda, foto ukuran paspor terbaru, bukti akomodasi di Turki, rencana perjalanan, dan bukti dana yang cukup untuk membiayai masa tinggal Anda.

Bayar Biaya Visa: Setelah mengisi formulir dan mengunggah dokumen, Anda harus membayar biaya visa. Biaya ini dapat bervariasi tergantung pada kewarganegaraan Anda dan jenis visa yang Anda ajukan.

Kirimkan Aplikasi: Setelah Anda menyelesaikan semua langkah yang diperlukan dan membayar biayanya, kirimkan aplikasi Anda.

Lacak Aplikasi Anda: Setelah diserahkan, [Aplikasi Visa Turki](#) Anda mungkin diberikan nomor referensi atau ID pelacakan untuk memantau status aplikasi Anda. Anda dapat menggunakan ini untuk memeriksa apakah visa Anda telah disetujui atau apakah diperlukan tindakan lebih lanjut.

Terima Visa Anda: Jika permohonan Anda disetujui, Anda akan menerima visa Anda baik secara elektronik atau melalui surat, tergantung pada prosedur yang diikuti oleh otoritas Turki atau agen pemrosesan visa mereka.

Ingatlah untuk memeriksa ulang semua informasi yang diberikan dalam permohonan Anda dan memastikan bahwa Anda memenuhi semua kriteria kelayakan sebelum mengirimkan.